



SUGIERE QUE HAYA OTRO MÉTODO DE SELECCIÓN

Margarita Zavala pide al Frente que la incluya para la CDMX

La diputada del PAN Margarita Zavala pidió al Frente Amplio no descartarla como aspirante a la candidatura de la oposición a la Jefatura de Gobierno.

La esposa del expresidente Felipe Calderón solicitó, en entrevista para la cadena Radio Fórmula, a los presidentes de los partidos tomarla en cuenta para el proceso.

“Desde luego es la ciudad en la que vivo, en la que nací, en la que me formaron mi familia. No hay que descartarnos y yo creo que la oposición y, en este caso, el Frente Amplio debe tener una visión estratégica. En ese sentido he dicho que no me descarten; más bien, no hay que descartarse, no me descarten, mídanme junto con otras posibilidades, que también son muy respetables y que, desde luego, tienen una experiencia también distinta a la mía en términos de alcaldía”, dijo.

Por lo tanto, señaló que participará en el proceso de selección del candidato del Frente: “Sí, sin duda alguna, mientras nos reunamos y empecemos a ver los procesos, y des-



Llamado. Margarita Zavala, ayer.

de luego siempre será, en este caso, porque ya no vivimos en condiciones democráticas, debemos de trabajar y ponernos bien de acuerdo, pues que salgamos bien unidos. En ese sentido yo no me descarto, es una gran ciudad que podemos sacar adelante y que requiere un cambio”, comentó.

Consideró además que el método

de selección del candidato a la Jefatura de Gobierno de la capital de la oposición tiene que ser distinto al que se realizó en el ámbito de la Presidencia, por lo que se manifestó a favor de que sólo se realice una encuesta y, si acaso, algunos foros, ya que están encima las precandidaturas. —Redacción